

Guillaume Roué, président d'Evel'up et d'Inaporc

« LE MONDE EST À NOTRE PORTÉE »



Pour les filières agricoles, on ne peut pas s'affranchir des notions de compétitivité car c'est ainsi que l'on peut affronter la vraie dimension du marché. Ceux qui en feront fi seront cantonnés à défendre ce qu'ils croient être leur pré carré. Or il n'y a pas vraiment de marché protégé. Je vois donc le développement à travers des outils

numériques appliqués à l'élevage et à l'industrie pour optimiser les techniques de production et de transformation et pour avoir accès à des marchés de proximité et internationaux de plus en plus segmentés et diversifiés. La société qui dénie aujourd'hui aux agriculteurs un certain droit à la modernité évoluera très vite et nous reconnaîtra la possibilité d'accéder à ces outils. Mais nous devons aussi aller vers la transparence de nos méthodes de production. Ce sera le prix à payer. C'est donc le vrai challenge de la confiance qui est à conquérir. Ce n'est pas le plus facile. La jeunesse qui sera à la manœuvre demain a les capacités de relever ces défis. Pour cela il faudra lever le nez du guidon. Le monde est grand, c'est vrai, mais il est à notre portée. ■